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Entrevista / Jorge Álvarez Máynez (Coordinador de Diputados – MC) 

“Creo que hasta ahora el Comité Técnico ha actuado conforme a derecho, haciendo lo que la ley 

establece, también me parece que fue importante que sí hubo una amplia participación de ciudadanos 

y ciudadanas que aspiran al Consejo. Creo que hay que estar muy pendientes de los resultados de esta 

evaluación y actuar con mucha imparcialidad desde la Cámara de Diputados. Es muy positivo que en 

México hayamos impulsado el tema de la paridad, creo que el Tribunal Electoral confunde paridad con 

convocatorias a modo, porque el problema de la redacción que ellos han estado planteando, por un lado 

es extemporánea, toda vez que los registros concluyeron hace dos semanas”. 

https://drive.google.com/file/d/1O4tPDHs6AAWajITlpeDrWR98Z-1r7KmK/view 
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